



EXPLORA JOURNEYS FEIERT EINJÄHRIGES JUBILÄUM DER EXPLORA I



Genf, 1. August 2024 – Bedeutender Meilenstein für [Explora Journeys](#): Die exklusive EXPLORA I feiert ihr einjähriges Jubiläum und legt anlässlich des ersten Jahrestags ein exklusives Angebot für Explora Journeys-Gäste auf. Die EXPLORA I brach am 1. August 2023 zu ihrer Jungfernfahrt auf.

Jubiläum stellt einen bedeutenden Meilenstein für die Luxus-Lifestyle-Marke dar. Im vergangenen Jahr lief die luxuriöse EXPLORA I 119 Häfen in 45 Ländern an und besuchte dabei sowohl bekannte Reiseziele als auch weniger bekannte Häfen abseits der ausgetretenen Pfade. Von eindrucksvollen Landschaften Nordeuropas bis zu pulsierenden Häfen in der Karibik und Amerika hatten Gäste die Möglichkeit, besonders authentische Einblicke in die jeweiligen Kulturen zu bekommen. Derzeit ist die EXPLORA I im östlichen Mittelmeer unterwegs und steuert atemberaubende Küsten sowie Orte mit reicher Geschichte an und bietet Gästen ein außergewöhnliches kulinarisches Erlebnis an Bord.

„Vor einem Jahr haben wir mit Stolz die EXPLORA I, das erste Schmuckstück unserer Flotte von sechs luxuriösen Schiffen, in Empfang genommen, um die Luxuskreuzfahrt auf See zu revolutionieren. Die EXPLORA I wurde so konzipiert, dass sie die Privatsphäre einer Privatyacht vermittelt, und dennoch alle Annehmlichkeiten für ein luxuriöses Reiseerlebnis bietet. Im vergangenen Jahr hat sie sowohl das pulsierende Mittelmeer, das majestätische Nordeuropa als auch die quirligen Küsten Nordamerikas sowie der Karibik durchquert. Wir freuen uns besonders, unseren Gästen unvergessliche Momente auf hoher See zu bescheren und außerordentlich positive Rückmeldungen



zu erhalten. Jede Reise macht unseren legendären “Ocean State of Mind”-Spirit auf unvergleichliche Weise erlebbar.”, so Achille Staiano, Chief Commercial Officer, Explora Journeys.

Gäste, die zwischen 1. und 31. August 2024 eine Buchung vornehmen, erhalten auf allen Abfahrten ab dem 23. August 2024* ein zusätzliches Bordguthaben von 365 Euro pro Suite.

Zusätzlich feiert Explora Journeys das Jubiläum der EXPLORA I den ganzen August über mit einem exklusiven Unterhaltungs- und Künstlerprogramm mit Talenten wie Magali Dahan, die bereits auf der Jungfernfahrt der EXPLORA I aufgetreten ist, sowie Ben Mills und Francesco Parrino. Darüber hinaus lockt eine Vielzahl an außergewöhnlichen kulinarischen Highlights – darunter ein Signature Celebration Cocktail, ein Jubiläumsbrunch im Emporium Marketplace sowie eine einzigartige Dessert-Kreation zur Feier des Jubiläums.

Explora Journeys ist der Inbegriff von Luxusreisen und bietet Gästen ein unvergessliches Erlebnis auf hoher See. Mit handverlesenen Reiserouten, Annehmlichkeiten auf höchstem Niveau sowie persönlichem Service hat die Marke neue Standards für Hochseereisen gesetzt. Das zweite Schiff der Marke, die EXPLORA II, läuft im September dieses Jahres vom Stapel – bis 2028 sollen vier weitere Luxusschiffe zur Flotte stoßen. * Es gelten die allgemeinen Geschäftsbedingungen

Pressekontakt: press@explorajourneys.com

Über Explora Journeys

Explora Journeys ist die private Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe mit Hauptsitz im Herzen der Schweizer Luxusgastronomie in Genf. Die Marke entspringt der lang gehegten Vision, das Erlebnis auf hoher See für eine neue Generation anspruchsvoller Luxusreisender neu zu definieren und dabei auf die 300-jährige maritime Tradition der Familie Aponte zurückzugreifen. Als in Privatbesitz befindliche Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe versinnbildlicht Explora Journeys den Spirit des „Ocean State of Mind“, und erfindet die Hochsee-Kreuzfahrten neu – anspruchsvolle Reisende kommen sich selbst, den Weiten des Meeres und Gleichgesinnten näher. Außergewöhnliche Reiserouten beinhalten das Beste aus bekannten Reisezielen und kleinen, noch unbekanntem Häfen, die Einblicke in unentdeckte Juwelen bieten.

Von 2023 bis 2028 entsteht eine Flotte von sechs exklusiven Schiffen – den Anfang machte die EXPLORA I am 24. Juli 2023. Ausgestattet mit den neuesten Umwelt- und Meerestechnologien, führt Explora Journeys einen neuen Stil von transformativen Ozeanreisen ein. Die luxuriöse EXPLORA I bietet 461 Suiten, Penthäuser und Residenzen mit Meerblick, private Terrassen, eine Auswahl an elf verschiedenen kulinarischen Erlebnissen in sechs exklusiven Restaurants sowie In-Suite-Dining, zwölf Bars und Lounges (acht im Innen- und vier im Außenbereich), Chef's Kitchen, vier Swimmingpools, weitläufige Außendecks mit 64 privaten Cabanas, Wellness-Einrichtungen sowie hochkarätige Unterhaltungsangebote. Inspiriert vom europäischen Erbe der Reederei, besticht Explora Journeys mit einem intensiven Erlebnis auf hoher See und herzlicher Gastfreundschaft.

Die EXPLORA II befindet sich derzeit im Bau und soll im Sommer 2024 in Dienst gestellt werden. EXPLORA III wird 2026 und EXPLORA IV 2027 in Betrieb genommen – beide Schiffe sind mit LNG-Antrieb ausgestattet. EXPLORA V und EXPLORA VI werden 2027 sowie 2028 in Betrieb genommen.



Explora

JOURNEYS

Weitere Informationen unter explorajourneys.com sowie unter [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).